
本日のランチ

①5月12日（日）伊勢崎市総合文化センターにて地区研
修・協議会が開催されます。地区役員・クラブ委員長の
皆さんは宜しくお願い致します。
②5月19日（日）沼田RC60周年記念式典は全員登録しま
すので、多くの方の出席をお願いします。
③先週の理事会で確認をとった４団体親睦ゴルフ大会の件
は、クラブ管理運営委員会が主体となって日程や場所な
どを改めて検討致します。なお、４団体が一度集まり話
し合いの場を持ち進めていく事を決定致しました。
④来週18日は、I Mの振替で休会となります。

幹事報告 石坂一男 副幹事

言としか感じられませんでした。
　私も現在様々な立場をいただき、それなりの活動をさせ
ていただいておりますので、心無い発言や中傷には慣れて
おりましたが、このような発言を耳にしますととても残念
です。
　被災された方々は、保証もなく住む家を建て直し生活の
再建に努力をされています。また、今も日本中からボラン
ティアに多くの方が訪れています。そこで「ボランティア
宿」を運営されているご主人にもお会いしました。何か私
にも出来る事はないか、一生懸命に探していきたいと思い
ます。この年になり改めてそんな風に感じております。
　心のつながりがどれほど大切なものか改めて考えさせら
れました。常日頃より「奉仕」とは、と考えながら日々の
暮らしの中でも「奉仕」を心掛けていきたいと思います。

　日頃より、ニコニコへのボックスインありがとうござい
ます。毎週多くの方々にニコニコを入れていただき、会長
として衷心より御礼申し上げます。先週の例会でも、超超
超大きくニコニコを入れていただきありがとうございまし
た。改めて御礼申し上げます。
　さて、昨日は季節外れの大雪と寒気で、寒さには慣れて
いるはずの私でも驚きました。皆さんも体調を崩さなかっ
たですか。
　昨夜テレビを見ていましたら「桜田オリンピック大臣辞
任」とのテロップが流されました。その後のニュースで詳
しく知りましたが、やはりあの発言は大変厳しいものがあ
ると感じました。
　私はその前の日曜日（４月７日）に、気仙沼の大島と本
土を結ぶ橋の開通式のお祝いに行ってきました。三十年近
いお付き合いをさせていただいている「気仙沼海鮮隊」と
いうグループがありまして、橋の完成はメンバーのお一人
の家族三代に渡る陳情の結果とお聞きしました。陳情をし
続けて、ようやく五十年来の夢が叶ったと仰っていました。
　八年前の東北大震災もあり、計画は大きく遅れたとの事
でした。テレビ中継されている場面で、その方の家族のお
話、また知っている方々の姿が映し出された時は、共に嬉
しい気持ちになりました。本土から大島に嫁いで来た方々
が中心になり、陰になり日向になり活動したことで橋の完
成に大きく寄与したとのお話でした。地元では大変喜んで
いました。
　フェリーや自家用の舟が無ければ大変不便で、例えば学
生は限られた時間でしか活動ができないので島を離れる事
が多かったようです。これが今後は車での通学が可能にな
ります。路線バスなど出てくればいいですね。
　震災の復興状況は、八年の歳月が過ぎましたがまだまだ
厳しいようです。道路計画は出来ているものの、建物もま
ばらで、町の完成までには長い時間を要する感じでした。
ですから余計に昨日の大臣の発言は、同僚議員に対する励
ましの言葉としても、被災地の事を考えていないような発
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小曽根 一雄
①先日久しぶりに気仙沼に行ってきました。まだまだです
ね、復興は。
②茂木幹事が欠席との事。石坂副幹事、よろしくお願いし
ます。
茂木 清七
　私用で休ませて頂きます。石坂さん、お世話になります。
小林 照夫
　この４月に孫３人が社会人としてスタート致しました。
社会の荒波にもまれて、社会に役立つ人にと願っています。
山田 晃
　早引きのため。
永井 寛之
①一年ぶりに卓話をさせていただきます。決して楽しい話
ではないと思いますが、宜しくお願いします。
②須田君、入会していただきありがとうございます。
山田 豊
　昨夕、太田で狂言を見て来ました。私を含めて、観客の
半数以上が初めて見る人達でした。難解な古典芸能と思っ
ていましたが、意外に解りやすく楽しい夕べでした。

　ロータリー歴と家業の事をお話し下さいました。

　大学卒業後、岡山の問屋「岡永」に就職したこと。しか

し数年で実家のお父様に呼び戻されたこと｡

　そして26歳の時に沼田青年会議所に入会したことなど。

　沼田中央ロータリークラブには2003年に入会し、

2008‐2009の小林照夫会長年度に幹事を、そして

2016‐2017年度には会長をされました。その時、幹事

を植村仁君にお願いして大変に助けられたそうです。

　またお父様もロータリアンであり、子どもの頃ロータリ

ーのクリスマス会や納涼会に参加できたことが、とても楽

しい思い出として残っているそうです。

・台湾南門ＲＣの会長交代式への参加について。
・５月の職場訪問について。

出席報告 高橋昭紀 委員長


